

MARS BLEU

Retrouvez tous les rendez-vous proposés par l'ICB à l'occasion de Mars bleu, mois de sensibilisation au dépistage du cancer colorectal.

JOURNÉE D'ACTION À AUXERRE

JEUDI 2 MARS

De 10 à 14 heures, lors d'une journée de sensibilisation organisée par le Centre Hospitalier d'Auxerre, présence de l'Institut de Cancérologie de Bourgogne sur le stand de la Ligue contre le Cancer 89 et du Centre régional de Dépistage des Cancers.



JOURNÉE D'ACTION À QUÉTIGNY

VENDREDI
3 MARS

L'Institut de Cancérologie de Bourgogne participe au Côlon Tour à la découverte de l'intestin géant, journée de sensibilisation organisée par le CCAS de Quétigny avec la Ligue contre le cancer 21 et La Deuche Rose, au centre commercial de Quétigny, de 9 h 30 à 18 heures.



MARCHER POUR SENSIBILISER

DU LUNDI 6 AU
DIMANCHE 26 MARS

Les équipes de l'ICB d'Auxerre, Chalon-sur-Saône et Dijon participent au Défi connecté du Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers - Bourgogne - Franche-Comté. Pour promouvoir le dépistage du cancer colorectal ainsi que la pratique d'une activité physique régulière, le CRCDC propose ce défi. Le but : marcher en équipe et relever des défis. Ouvert à tous, gratuit. Inscription sur le site : urlz.fr/kQf9

VENTE CARITATIVE À AUXERRE

SAMEDI 18 MARS

Afin de soutenir la Ligue contre le cancer - Comité de l'Yonne, le coordonnateur du site d'Auxerre de l'Institut de Cancérologie de Bourgogne organise une vente de gaufres, sur le parking de l'enseigne Botanic, à Perrigny, de 10 à 17 heures.

JOURNÉE D'ACTION À DIJON

MERCREDI
29 MARS

L'Institut de Cancérologie de Bourgogne participe à la journée de sensibilisation organisée par la Clinique Bénigne-Joly, de 9 h 30 à 17 heures.

PLUS DE 50 ANS ? TOUS CONCERNÉS

INFORMATION À DIJON

VENDREDI
31 MARS

Aux Galeries Lafayette, demi-journée d'information du public, en partenariat avec la Polyclinique du Parc Drevon et l'Hôpital privé Dijon-Bourgogne, les oncologues, gastroentérologues, une diététicienne, la Ligue 21 et le Centre régional de Coordination des dépistages des cancers, seront présents pour sensibiliser le public.

